

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan anugerah-Nya maka penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi dengan judul “Studi Keragaman Genetik Durian (*Durio zibethinus* Murray) Berdasarkan Morfologi di Kabupaten Simalungun” disusun untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada Kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini antara lain Ibu Dr. Tumiur Gultom, SP, MP selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberi bimbingan, pengarahan, serta dukungan bagi penulis. Kepada Bapak Prof.Dr.rer.nat.Binari Manurung, M.Si, Bapak Drs.H.Ashar Hasairin, M.Si, dan Bapak Ir.Herkules Abdullah, MS., selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran yang berguna dalam penyusunan skripsi ini.

Kepada Bapak Drs.H.Tri Harsono, M.Si, selaku Ketua Jurusan Biologi FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, selaku Sekretaris Jurusan Biologi FMIPA UNIMED, ibu Dra. Melva Silitonga, MS, selaku Ketua Prodi Biologi FMIPA UNIMED, Bapak Drs. P. Sihombing selaku Pembimbing Akademik yang telah memberi nasehat dan bimbingan selama masa perkuliahan dan Kepada Bapak Prof. Drs.Motlan, M.Sc.Ph.D Dekan FMIPA dan staf-stafnya.

Teristimewa buat keluarga Penulis yang dicintai dan disayangi yaitu, Ayahanda Benget Gultom dan Ibunda tercinta Lamria Lubis Spd yang selalu memberikan doa, motivasi dan dukungan setiap saat kepada Penulis, begitu juga kepada kakak (Tanti Maryana Gultom) dan adik-adik Penulis (Ida Triana Gultom, Melisa Jojor Gultom, Dicson Manuel Tua Gultom) yang selalu menjadi semangat bagi penulis dan seluruh keluarga.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Hardy R.Purba, Ibu Rice Riama Aritonang dan sahabat-sahabat penulis yang memotivasi selama ini (Siti N

Butar-butar, Sartika Siregar, Elen E.Panggabean, Anjelia Siregar, Uly C Sitompul, Susi Y.Sinaga), serta kakak Ira Jane Gultom, Amelia Surbakti, Neni Winda Sari, Sondang dan adik Marine Nusantari Siagian, Gibert Agri Siagian, Winona Juna Purba, Febriani Simanjuntak, Asella Simanjuntak.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun Penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bisa bermanfaat dalam memperkaya khasanah dalam ilmu pengetahuan.

Medan, April 2014

Tini Rosalia Gultom
4103220044

THE
Character Building
UNIVERSITY